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県 民 連 合 ３７番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島イノベーション・コースト構想について

１ 知事は、福島ロボットテストフィールドを核としたロボ 知 事 ロボット産業推

ット関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ね 進室

たい。

２ 福島ロボットテストフィールドの知名度向上と施設の利 商工労働部長 〃

活用を促進するため、愛称を付けることについて、県の考

えを尋ねたい。

二 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

福島空港にビジネスジェットを誘致すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

三 県民の安全安心の確保について

１ 県は、災害に強い県づくりに向け、どのように取り組ん 危機管理部長 危 機 管 理 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、５段階の警戒レベル相当情報の活用について、ど 〃 災 害 対 策 課

うのように周知・啓発を図っていくのか尋ねたい。

３ 県は、防災士を活用した地域防災力の向上にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県管理治水ダムにおいて、事前放流を実施していくべき 土 木 部 長 河 川 整 備 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、台風第１９号等による被害を踏まえ、県管理河川 〃 〃

で堤防が未整備となっている箇所について、どのように整

備していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 県は、洪水時における農業用ダムの防災機能の向上にど 農林水産部長 農 地 管 理 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 医師確保計画における医師確保の目標時期について、県 保健福祉部長 医療人材対策室

の考えを尋ねたい。

８ 県は、在宅医療の充実に向け、実践能力の高い看護師の 〃 〃

養成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

９ 県は、介護人材の定着促進にどのように取り組んでいく 〃 社 会 福 祉 課

のか尋ねたい。

四 感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

保健所は、新型コロナウイルス感染症対策にどのように取

り組むのか尋ねたい。

五 水環境の保全について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、単独処理浄化槽から合併処理浄化槽への転換促進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

事業者への賠償について、被害者への丁寧な対応と確実な

賠償を行うよう東京電力に強く求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。


